

# BIG ISSUE

## Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Laksanakan Giat Safari Subuh di Mesjid An-Nidzom Desa Cimahpar

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

May 4, 2023 - 20:22



**Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder**

*Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Laksanakan Giat Safari Subuh di Mesjid An-Nidzom Desa Cimahpar*

Sukabumi – Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Bri[ka Taufik Ginanjar melaksanakan Sholat Subuh Berjamaah sekaligus Curhat Subuh di Mesjid An-Nidzom yang bertempat di Kp. Cikareo Desa Cimahpar Kec. Kalibunder Kab. Sukabumi, Kamis (04/05/2023).

Giat ini merupakan salah satu implementasi dari Program Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede yaitu Aa Dede ( Agamis , Aman , Dedikasi , Empaty , Damai , Efektif dan Efisien ). Taufik juga mengatakan bahwa, “saya selalu siap mendengarkan dan menampung segala bentuk curhatan, masukan serta saran

dari jemaah sekalian," ujarnya.

Giat ini dilakukan dengan tujuan untuk mempererat tali silaturahmi sehingga terjalinnya komunikasi yang baik antara Bhabinkamtibmas dengan warga desanya, bisa juga dijadikan sarana untuk menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas serta menggali informasi tentang perkembangan situasi Kamtibmas di lingkungan desa.

Dengan hadirnya Bhabinkamtibmas di tengah-tengah masyarakat diharapkan dapat memberikan rasa aman serta membuktikan kepedulian pihak kepolisian terhadap keamanan serta kenyamanan masyarakat khususnya di wilayah hukum Polsek Kalibunder Polres Sukabumi.

Taufik juga mengajak para tokoh agama dan para jemaah untuk bersama – sama menjaga situasi Kamtibmas di lingkungan masing-masing dengan cara mengaktifkan kembali giat siskamling untuk mengantisipasi terjadinya tindak kejahatan dimalam hari.

Di akhir kegiatan Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede melalui Kapolsek Kalibunder Iptu Taufik bersama Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar menegaskan, “apabila menemukan adanya dugaan pelanggaran hukum berupa dugaan tindak pidana dan/atau hal – hal lain yang bersifat kejadian yang menonjol agar segera melaporkan hal tersebut ke Bhabinkamtibmas atau langsung mendatangi kantor Polisi terdekat, bisa juga menghubungi melalui call center 110," tutupnya.